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La fibre et quoi d’autre… ah oui ! LA FIBRE !

Hey psst… Nous aussi on « fait de la fibre » !
On est bien d’accord, SCANI est plutôt connu pour ses réseaux radios déployés depuis 10
ans. Nous avons voté en assemblée générale la poursuite de nos actions sur la fibre il y a
déjà plusieurs années …. Et donc, NOUS AUSSI ON SAIT LE FAIRE ! Et on le fait très bien
en plus.

Différents types de cas se présentent :

• Cas  n°1 :  Vous  êtes  dans  la  zone  du  Projet
Racine (une partie du Jovinien), ici c’est le plus
simple,  on  maîtrise  tout  de  bout  en  bout.
Contactez-nous,  ou  encore mieux,  venez nous
voir, on en parle et on se met d’accord 

• Cas n°2 : Vous êtes en zone Yconik. On travaille
avec  eux  pour  proposer  la  fibre  sur  leur
infrastructure.  Seul  hic,  cela  demande plus  ou
moins  de  temps  pour  qu’Yconik  fasse  le
nécessaire  selon  les  zones.  Mais  quand  on  y
est,  c’est  nickel !  On  a  déjà  des  coopérateurs
dans ce cas et ils en sont très heureux !

• Cas n°3 : Vous êtes en zone BFCFibre ou bien
du côté de Sens et d’Auxerre. C’est là que ça
devient plus compliqué. Il y a des zones où on peut, d’autres où on ne peut pas. Il n’est
pas  impossible  que  la  situation  change.  Nous  travaillons  avec  les  opérateurs
d’infrastructure sur ce sujet afin de remédier à cela. N’hésitez pas à nous contacter
tout de même pour qu’on voit ça ensemble.

Vous  pensiez  que  SCANI  c’était  fini ?  Et  bien  non !  Il  y  a  déjà  plusieurs  coopérateurs
connectés  en  fibre  chez nous et  ils  sont  très  heureux !  On  compte  bien  continuer  cette
aventure et continuer de privilégier un Internet neutre, coopératif et local !

La fibre c’est encore trop flou pour vous ? N’hésitez pas à venir nous poser des questions.
Vous êtes plusieurs par chez vous à avoir des questions ? On peut organiser une réunion
publique d’information afin d’éclairer les lanternes de toutes et tous ! 

Sachant que la fibre n’est bien évidemment pas une obligation.

https://www.scani.fr/racine/
https://www.scani.fr/racine/


CINÉ - DÉBAT

Le  17 avril  à 20h,  SCANI
animera,  en  partenariat
avec  la  Convergence  des
Possibles,  un  débat  sur
internet,  les  données
personnelles  et  la  vie
privée  après  la   diffusion
du film CITIZENFOUR au
cinéma  Agnès  Varda  à
Joigny. 

Le  prix  de  la  place  est
libre ! (conseillé 5 €)

PROCHAINES
RÉUNIONS

La  prochaine  réunion
décisionnelle  aura  lieu  le
28 mars

L’APPRENTI

Bon,  on  vous  en  a  déjà
parlé de notre apprenti… il
est en 2ème année de BUT.
À la base il devait faire une
3ème année ailleurs… mais
vu  qu’il  est  pas
désagréable, on a décidé de
le garder encore 1 an.

Bah oui, le café va pas se
faire tout seul !

DEVENIR ACTIF

Vous  voulez  devenir  un
actif  de  la  coopérative ?
N’hésitez pas à venir nous
voir  !

En bref ...
La fibre à Champlay

Champlay est un point de concentration majeur des coopérateurs
de SCANI dans le Jovinien. Nombreux sont ceux bénéficiant d’une
connexion SCANI dans le village. 

Champlay est compris dans l’infrastructure du projet Racine. Nous
avons  donc  fibré  la  mairie,  afin  de  non  seulement,  augmenter
nettement le débit dans cette dernière, mais ainsi que le débit de
nos coopérateurs Campolaïciens à l’aide d’un relais situé sur la
mairie. Bien sûr, nous pouvons tout aussi bien fibrer directement
les membres si ils le souhaitent. 

Une  réunion  d’information  publique  a  d’ailleurs  eu  lieu  le  24
février.Avant la fin du mois de mars, l’ensemble des relais du vilage
auront été fibrés.

SOS : tour T6 en détresse
Le 26 novembre, il y a eu
pas mal de vent. Comme
ça arrive parfois, ça a eu
des  conséquences  sur
une partie du réseau.

Nous  pensions  à  un
simple  décalage  de
l’aligment  des  antennes,
mais  non,  c’est  tout  le
tube qui était cassé net à
la base.

Nous  avons  démonté  tous  les  équipements  SCANI,  réparé  en
priorité l’antenne TV desservant tous les habitants de la tour, puis
nous avons refixé les équipements SCANI sur d’autres points pour
alléger le tube et éviter que ça ne se reproduise. Tout est rentré
dans l’ordre en 2 heures. OUF !

Les 10 ans du premier relais radio
On avait dit qu’on fêterai les 10 ans du réseau. Dont acte : notez
dans votre agenda le samedi 6 mai à partir de 16h à la salle des
fêtes de Beon. divers jeux, activités et autres bons moments sont
prévus ! À partir de 16h, jusqu’au bout de la nuit ! 

N’hésitez pas à ramener de quoi festoyer !


